



町政懇談会

対話でつくる元気なまちづくり

町長と自由にフリートークで意見をかわす町政懇談会。今回は、産業分野です。農協、漁協、商工会女性部のみなさんを対象に開催しました。羽幌町の産業に関わる女性の方々が一堂に会して活発に意見交換が行われました。（◆印は参加者、▼印は町長他、町の発言です。掲載の都合上、一部編集して掲載しています）

農業 漁業 商工業 女性部 いきいき ふれあいトーク

11月12日開催 15人参加
中央公民館和室

考えます。

町の中がさみしい

◆ハートタウンのスーパーがなくなり、町の中の人の流れがすごく変わった。人通りが少ないと、商店としてはすごく不安になる。なにか対策は？

◆バスを利用している人がお弁当など買えなくて、大変不便になった。買い物も郊外型になっているが、もつてしまつた場合、今の漁協のところを通り、港の中を抜けて新フェリーターミナルに行くことが想定される。浜で作業している横を車が通つて行くのは危険だと思います。

▼基本的には、漁の作業の支障になるような通させ方はしない。漁港区に入らないようなルートを考え、スムーズに行ける道順を示し、道案内を行

新しいフェリーターミナルへ向うルート

甘エビまつりのボランティアについて

ことがある。町としていろいろな支援をしながらでないことは難しいとも思っていますが、規模の大きいテナントに入つてきてもらえるよう努力しているところです。

後継者の花嫁対策について

う。うちの団体でボランティアは何人出します」と、観光協会や各団体で、冬のうちに連絡、話しあっていくことが大切ではないでしょうか。

◆後継者の花嫁対策を、ぜひ実行していただきたい。◆農業だけでなくやつてほしい。

▼昨年度は、農業後継者対策として検討したが、来年度にむけて農業だけでなく他の分野も含めて具体的にしたい。女性ならではのアイデアなどもあれば寄せてほしい。花嫁対策は町全般の問題。人口も増えるし、町が元気になる。

◆後継者の花嫁対策を、ぜひ実行していただきたい。◆農業だけでなくやつてほしい。

▼昨年度は、農業後継者対策として検討したが、来年度にむけて農業だけでなく他の分野も含めて具体的にしたい。女性ならではのアイデアなどもあれば寄せてほしい。花嫁対策は町全般の問題。人口も増えるし、町が元気になる。

意見交換の内容はこれまでの開催分も合わせ町ホームページでご覧いただけます。